

## COMMUNIQUÉ DE LA DIRECTION MERCREDI 29 SEPTEMBRE 2021 INFORMATION AUX FAMILLES

Chères familles,

Nous vous informons que le 04 octobre prochain, 3 de nos 4 animateurs vont changer de lieu d'affectation :

- ✚ Laetitia, du parc du carmel aux Nymphéas
- ✚ Florence, des Nymphéas à Parc Er Vor
- ✚ Catherine, de Parc Er Vor au Carmel
- ✚ Régis, aux Oréades.



Des échanges et des prises de contact ont déjà eu lieu durant tout l'été afin de minimiser au maximum l'impact de ces changements.

Ces professionnelles auront à cœur de mettre toute leur expérience et leur savoir faire au service des résidents et des familles dans leur nouvelle affectation.

Nous vous remercions de leur réserver le meilleur accueil !

La directrice des ressources Humaines  
Natacha CRESPIN

